

Palestine. Tout le monde sait que les Franciscains en ont la charge et ce n'est qu'autant qu'ils pourront contrebalancer l'influence des schismatiques grecs de Russie, qu'ils pourront conserver les Lieux Saints à l'Eglise catholique.

PERSÉCUTION. — Les Franciscains de Terre Sainte ont fondé, il y a vingt ans, plusieurs missions dans la partie Nord de la Syrie. Depuis ce temps, faute de ressources et de missionnaires, plusieurs sont retombés dans le schisme. Dernièrement le Père Samuel Garcia Pardoa, supérieur de la mission de Donkale, avait fait élever un mur autour des dépendances de l'église. Ce mur ne plaisait pas aux Turcs qui menacèrent d'incendier et de détruire les bâties de la mission. Il ne tint aucun compte de ces menaces et se livra à ses occupations ordinaires.

Le 10 mars, pendant qu'il était occupé avec quelques chrétiens, une bande de Turcs gagna la résidence, conduite par un corps de musiciens. Le missionnaire informa de l'objet de leur démarche sans se douter du danger qu'il courrait. Ils étaient venus pour mettre leurs menaces à exécution. Le Père essaya, mais en vain, de les dissuader. Ils fondirent sur lui, mais lui avec une force herculéenne repoussa leur attaque. Déjà il en avait mis trois ou quatre hors de combat, quand il reçut une pierre sur la tête et s'affaissa. Alors toute cette troupe s'abattit sur lui à coups de pierres et de bâtons et enfin le releva et le conduisit chez le *Mudir* (maire) qui le garda prisonnier chez lui jusqu'à une heure avancée de la nuit. Un des témoins exprimait ainsi son admiration : "Quel courage avait cet homme ! Il en a repoussé plus de cent. Avec dix autres pareils à lui, il aurait mis toute cette troupe en déroute."

N'oublions pas nos bien-aimés Défunts.

FRANÇOIS FALARDEAU, décédé à Sorel, le 28 juin, après un an de profession.

CLÉMENT VINCELETTE, décédé à Beauport, le 27 mai, après plusieurs années de profession.

L'éloge de ce cher défunt n'est plus à faire. D'un caractère ardent, d'une foi forte et pratique, d'une charité inépuisable, il se portait avec toute son âme partout où il voyait quelque bien à faire. L'Eglise